

Oktober
2022

INFORMATIONEN ZUM
NEUEN MONAT



LOGO
FINALE VERSION
DES LOGOS



DISNEY OLYMPIADE
KLASSEN 5 IM
WETTBEWERB



ISERV
AUSBAU DER DIGITALEN
INFRASTRUKTUR

SCHULNACHRICHTEN

Informationen zum aktuellen Schulbetrieb

Liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

ich möchte Sie und euch über die Neuigkeiten an der Hermann-Leeser-Schule kurz informieren.

Am 07.09.2022 fand die erste SV-Sitzung in diesem Schuljahr statt. Als neue Schülersprecher wurden Jan Klosek (Klasse 10c) und Lucy Keßel (Klasse 9a) gewählt.

Am 08.09.2022 tagte die erste Schulpflegschaftssitzung in diesem Schuljahr. Frau Cristina Martinho wurde wieder als Vorsitzende gewählt. Als Stellvertreter wurde Herr Ivo Hartmann gewählt. Vielen Dank an alle Eltern, die sich an der Mitarbeit in den Gremien der Schule beteiligen und das Schulleben mitgestalten.

Am 15.09.2022 fand die erste Schulkonferenz in diesem Schuljahr statt. Nach einem langen Prozess wurde unter Beteiligung von Eltern, Schülerinnen und Schülern und Lehrerinnen und Lehrern eine Entscheidung für ein neues Logo getroffen. Durch die professionellen Unterstützung der M&M Werbeagentur konnte nicht nur eine Beratung in diesem Prozess erfolgen, sondern auch ein fertiges Logo realisiert werden. Vielen Dank noch mal für die Unterstützung und die Mitarbeit aller Beteiligten in diesem Entstehungsprozess.

Frau Carolin Oenning können wir zu ihrer Vermählung und zum Nachwuchs recht herzlich gratulieren. Wir wünschen der jungen Familie alles Gute!

In diesem Schuljahr startete im September wieder die Beratung unserer Schülerinnen und Schüler der Klassen 9 durch das Team von donum vitae.

Am 21.08.2022 starteten die ersten Elemente zur Berufsorientierung in den Klassen 8 und 9. Für Fragen zur Berufsorientierung stehen Herr Werner Misch und Herr Martin Rennemeier zur Verfügung.

Die Umstellung auf IServ hat zum Start in diesem Schuljahr gut funktioniert. Dennoch gibt es auch hier noch Möglichkeiten zur Verbesserung. Da noch nicht alle Eltern über den digitalen Zugang ihre Informationen erhalten können, werden die Schulnachrichten in diesem Monat ausnahmsweise auch in Printform ausgegeben, damit alle auch an die neue Lern- und Kommunikationsplattform angeschlossen werden. Für alle die Hilfe bei der Einrichtung benötigen, steht Herr Adams unter klaus.adams@hls.duelmen.org per Mail, oder Mo. und Di. von 11.40 - 12.25 Uhr bzw. Mi. von 11.40 - 13.15 Uhr persönlich an der Schule zur Verfügung.

Die Schülerinnen und Schüler der Klassen 5 sind bei der Disney Olympiade gegeneinander angetreten. Die Klasse 5a konnte den Gesamtsieg in diesem Jahr für sich verbuchen. Dennoch hatten alle Schülerinnen und Schüler mit ihren Klassenleitungen in der gut besuchten Turnhalle viel Spaß beim diesjährigen Wettbewerb.



Disney Olympiade 2022



Schulentwicklung und Elternarbeit

Die Planungen für den Schulneubau gehen weiter. Am 13.10.2022 trifft sich eine größere Arbeitsgruppe der einzelnen Schulen und dem Schulträger zum ersten Synergieworkshop. Eine Arbeitsgruppe unter den Lehrerinnen und Lehrern wurde ebenfalls gegründet und trifft sich unter der Leitung von Herrn Frieder Marticke. Für weitere Planungen möchte ich auch an dieser Stelle noch mal einen Aufruf unter den Schülerinnen und Schülern bzw. unter den Eltern machen, da wir hier alle an der Gestaltung unserer neuen Schule mitarbeiten können.

Das steht im kommenden Monat an

Die Beratungen durch das Team von donum vitae werden im Oktober auch für die Schülerinnen und Schüler der Klassen 8 fortgesetzt.

Die Schülerinnen und Schüler der Klasse 6b starten ihre Klassenfahrt nach Haltern am See direkt nach den Ferien.

Herr Hülskötter kehrt Ende des Monats aus seiner Elternzeit wieder zurück an die Hermann-Leeser-Schule.

Die Schülerinnen und Schüler der Klassen 7 starten ab dem 18.10.2022 ihr Recherchetraining in der Stadtbücherei.

Am 27.10.2022 starten die Trixit Bewegungstage für die Klassen 5-7. Am 28.10.2022 folgt das Sportprogramm für die Klassen 8-10.

In Kürze findet für die Schülerinnen und Schüler der Klassen 5 der Projekttag „Cool im Netz“ statt.

Am 31.10.2022 und am 01.11.2022 findet aufgrund des beweglichen Ferientags und des Feiertags kein Unterricht statt.

Zum Handlungskonzept Corona möchte ich auf die aktuellen Schulnachrichten des Schulministeriums hinweisen. Diese sind weiterhin auch öffentlich einsehbar und über nebenstehenden QR-Code oder über folgenden Link zu finden:

<https://www.schulministerium.nrw/archiv-2022>

Außerdem möchte ich darauf hinweisen, dass das Clemens-Brentano-Gymnasium in Dülmen als „Bündelungsgymnasium“ für den Kreis Coesfeld benannt worden ist. Nähere Informationen dazu sind über den QR-Code Rechts oder unter folgendem Link zu finden:

<https://www.schulministerium-nrw-de.prod-drupal.nrw.de/08022022-buendelungsgymnasien-den-schuljahren-20232024-bis-20252026>



Ich wünsche allen einen schönen Feiertag, einen guten Start in den neuen Monat, viel Kraft, Ausdauer, Geduld, Verständnis und Gesundheit, schöne und erholsame Ferien und weiterhin alles Gute!

Mit freundlichen Grüßen

R. Schneider